

法務大臣表彰 全国保護司連盟会長表彰受賞

保護活動において、地域社会のボランティアとして多年にわたり更生保護行政の推進に貢献したとして、保護司の岸嘉行氏、瀬古外三氏、山添法道氏が法務大臣表彰を、横井皎因氏が全国保護司連盟会長表彰を受賞されました。

岸氏、瀬古氏は平成3年に、山添氏は昭和61年に、横井氏は平成4年に保護司を委嘱され、長年にわたり、犯罪や非行をした人が地域の中で早期に更生できるような助けるとともに、地域の犯罪や非行の予防を図る活動を続けてこられました。この功績が認められ、このたびの受賞となりました。



全国保護司連盟会長表彰
横井 皎因氏



法務大臣表彰
山添 法道氏



法務大臣表彰
瀬古 外三氏



法務大臣表彰
岸 嘉行氏

「花風香の湯」の再開に向けて事業者を公募

市では、「花風香の湯」を、健康づくりの拠点として住民や利用者の心身のリフレッシュを目的に管理運営してきましたが、施設が老朽化してきたことや、近隣に温浴施設が多数整備されたことに伴い、利用者が減少し、平成21年3月末日をもって公共の温浴施設としての役目を終えさせていただきました。

今回、公共施設の有効活用を行う観点から、民間事業者の運営する温浴施設として再開するために、公募型プロポーザル[※]を実施いたします。

プロポーザルの詳細となる公告および募集要綱ならびに管理運営基準書を、市のホームページで2月16日(火)まで掲載していますのでご覧ください。

※事業の提案を公募し、最も優れていると認められる提案書の提出者と契約を締結する方式

問い合わせ 都市計画課 公園緑地担当
☎ 65-0720 ☎ 63-4601

梨田監督を囲んでのチャリティゴルフ大会開催

〜当市へご寄贈いただく〜

青少年の健全育成のためにと、このほどタイヤモンド滋賀(土山町)主催によるチャリティゴルフ大会が同ゴルフ場で開催されました。

この大会は、北海道日本ハムファイターズの監督梨田昌孝氏を囲んで毎年開催されているもので、今年で8回を数えました。

当日は、梨田監督の他にも独立リーグ・大阪ゴールドピリケーンズの村上隆行監督も参加、ゴルフ大会の後には、プロ

野球選手の出品によるチャリティオークション会も開催され、現役プロ野球選手が愛用しているバットやユニホームなどがオークションにかけられました。

今大会で寄せられたご浄財は、オークションによるものも含めて115万9千円で、その全額を当市へ寄贈いただきました。

ご寄付いただいたご浄財は、青少年の健全育成のために活用させていただきます。



▲贈呈式での梨田監督と中嶋市長